

INCENDIOS FORESTALES

Desolador panorama en Quillón: alcalde confirma 128 viviendas afectadas

Según explicó el jefe comunal, hasta el cierre de esta edición iban “cerca de 1.500 hectáreas quemadas de manera muy rápida”. Se encuentra habilitado el albergue municipal en el internado de la escuela Amanda Chávez Navarrete.



Cifra de viviendas afectadas podría variar con el paso de las horas.

DIEGO CHACANA
diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

En total son 128 viviendas las afectadas por el incendio forestal denominado “Monte Grande”, en la comuna de Quillón, según el catastro preliminar realizado por el municipio. Así lo confirmó el alcalde, Felipe Catalán, quien entregó un balance desde el puesto de mando unificado instalado en el sector Cerro Negro.

Según explicó el jefe comunal, “yavan cerca de 1.500 hectáreas en la comuna de Quillón que están siendo afectadas de manera muy rápida”.

“Tenemos una afectación inicial que ya está catastrada, de 128 viviendas,

Emergencia

El alcalde reiteró el llamado a la comunidad a no acercarse a las zonas de combate, mantener los caminos despejados y canalizar la ayuda a través del centro de acopio municipal, subrayando que, tras el control del incendio, vendrá una etapa aún más compleja: la reconstrucción de las viviendas y la recuperación de la agricultura familiar campesina.

cifra que podría variar con el paso de las horas”, precisó el jefe comunal, advirtiendo que las altas temperaturas y las condiciones meteorológicas

extremas continúan favoreciendo la propagación del fuego.

El alcalde explicó que, ante este escenario, se activó el despliegue de trabajadoras sociales de la Dirección de Desarrollo Comunitario, quienes comenzarán la aplicación de fichas en sectores como Manque Sur y Manque Norte, una vez que las condiciones de seguridad lo permitan, con el fin de levantar las necesidades urgentes de las familias damnificadas.

Junto con ello, “se encuentra habilitado el albergue municipal en el internado de la escuela Amanda Chávez Navarrete, el cual está operativo y con alimentación. Además, en la escuela y cancha del sector Casino, agradecemos al presidente don Miguel Peña por facilitar las dependencias que hoy funcionan como punto de alimentación e hidratación para Bomberos y los equipos de emergencia que trabajan en el lugar”.

Catalán destacó además el trabajo conjunto de Bomberos de Quillón, refuerzos provenientes de la Región de Valparaíso, brigadas de Conaf y apoyo aéreo, lo que ha permitido contener parcialmente el avance del incendio, aunque persisten focos activos.

“En Quillón se encuentran trabajando Bomberos de la comuna, junto a fuerzas de tarea provenientes de la Región de Valparaíso, además de un importante apoyo aéreo con aviones y helicópteros. Esto ha permitido contener este incendio, que sigue siendo voraz y mantiene focos activos, por lo que debemos permanecer en estado de alerta y no bajar la guardia”, explicó.